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Il giorno 2 del mese di  Novembre  dell’anno 2021 alle ore 

20,30 su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in modalità telematica su piattaforma 

zoom il Consiglio di Quartiere Don Bosco per la trattazione 

del seguente ordine del giorno: 

1. Presa d’atto delle informazioni riportate dal Presidente 

Cherubini e dai consiglieri Mor e Zanini in merito a: 

• predisposizione e condivisione articoli notiziario e 

distribuzione degli stessi in quartiere; 

• accordo con Biblioteca Parco Gallo per spazio dedicato, 

all’inizio della sezione locale, di pubblicazioni riguardanti 

i quartieri Don Bosco, Lamarmora, Porta Cremona e Chiesanuova; 

• proposta agli altri CdQ di adesione al progetto; 

• Progetto “Ta ma freghet mia”: sviluppo dei tre incontri  

(commedia e due conferenze) e risultati; 

• 3 settembre incontro in videoconferenza con Assessore Capra 

sulla delibera di indirizzo per la concessione degli spazi 

della scuola Bettinzoli alla Scuola Bottega; 

• 17 settembre informazioni ricevute dal Punto comunità in 

merito ai loro lavori e alle loro proposte; 

• proposte dei servizi sociali in ambito territoriale; 

• 27 settembre informazioni ricevuta dal consigliere Mor in 

merito al tavolo di lavoro sugli impianti sportivi: 

aggiornamenti pervenuti dal Consigliere Benzoni; 

• 30 settembre e altre date: informazioni sul progetto “Virginia 

per tutte” da sviluppare in biblioteca; su desk della 

Biblioteca Parco Gallo al Centro Commerciale con incontri 

mensili e scambio libri “Book replacing” al centro Commerciale 

Nuovo Flaminia – trimestrale - in ambito del progetto “Green & 

Social Responsibility”; 

• 30 settembre Progetto “L’albero lo faccio io”: proposta 

dell’Assessore Cantoni e richiesta di eventuale adesione allo 

stesso; 

• progetto per il centenario della nascita di Mario Bettinzoli a 

cura degli Amici di Bottonaga; informazioni varie ricevute dal 

consigliere Zanini e adesione del CdQ al progetto con 

richiesta di stampa anastatica del capitolo dedicato a Mario 

Bettinzoli dal libro “Martiri della Libertà” e del libretto 

dedicato alle elementari a cura di Alessandra Spreafico da 

parte  dei due CdQ Don Bosco e Lamarmora; 

• informazioni in merito alla partecipazione del Presidente alla 

commissione edilizia sul cambio di destinazione d’uso al 

Centro Commerciale Nuovo Flaminia – primo piano– per l’arrivo 

di poliambulatori della Poliambulanza; 

2. incontro con l’Assessore Tiboni su MG, comparto Sostegno e 

campus Bettinzoli. Aggiornamenti ricevuti ed eventuali 

richieste o azioni da mettere in atto; 

3. “l’Albero te lo faccio io” proposto dell’Assessore Cantoni: 
informazioni sul progetto;  

4. varie ed eventuali. 
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Presiede la seduta il Presidente: TIZIANA CHERUBINI 

Redige il processo verbale il consigliere: CLAUDIA CALUBINI 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 
BALDASSARI AMILCARE  

X 
(ingiustificato) 

2 CALUBINI CLAUDIA X  
3 CHERUBINI TIZIANA X  
4 FORMOSA EMANUELE X  
5 MOR FULVIO  X 
6 MORATTO DANIELE X  
7 OLIVETTI  EMMA X  
8 

PLEBANI  GIANLUIGI 
Presente 
dalle ore 

21,23 

 

9 ZANINI MAURIZIO  X 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno:        

Punto 1:  i Consiglieri danno atto di aver ricevuto dalla 

Presidente e dai Consiglieri Mor e Zanini i sunti inviati in 

ordine ai diversi incontri dettagliati in o.d.g. e le informazioni 

in merito ai vari progetti in corso; 

Punto 2:la Presidente propone di inviare una richiesta ai settori 

verde, urbanistica, patrimonio immobiliare nonché al Sindaco al 

fine di meglio attrezzare il parco Alberini, cosicché possa 

risultarne maggiormente appetibile la frequentazione (es. con 

posizionamento di piastra sportiva) visto che detto parco è poco 

utilizzato e conosciuto, oltre che molto spoglio. Ciò anche 

nell’ottica dell’arrivo dei poliambulatori della Poliambulanza. 

I Consiglieri esprimono il proprio assenso. 

La Presidente relaziona inoltre circa quanto appreso in ordine 

alle prospettive di sviluppo/destinazione del c.d. comparto 

Sostegno nonché in ordine al progetto avente per oggetto il campus 

Bettinzoli. 

Il CdQ reputa che il suggerimento del Consigliere Mor di formare 

un documento volto ad elencare “le criticità in sospeso” per poi 

sottoporle al Sindaco nel corso di uno specifico incontro da 

procacciare non possa essere allo stato accolto in quanto non è 

chiaro a quali criticità si faccia riferimento. 

Alle ore 21,23 interviene il Consigliere Gianluigi Plebani 

Punto 3: la Presidente rappresenta che l’associazione Perlar ha 

dato la disponibilità ad addobbare un albero di Natale (con il 

coinvolgimento di altri volontari), il cui fornitore è in fase di 

individuazione. 

Punto 4: la Presidente fa presente che all’odierna riunione era 

prevista la partecipazione (su sua richiesta) dell’Assessore Capra 

anche per avere informazioni/documentazione circa l’arrivo (ed i 

tempi di permanenza) della Scuola Bottega presso il plesso 
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Bettinzoli. Stante l’assenza dell’Assessore e l’impossibilità per 

il CdQ di visionare la documentazione già sul punto richiesta 

all’AC (e non pervenuta) e non potendo quindi discutere ed 

approfondire la questione nel CdQ, si decide di non presenziare 

alla conferenza stampa indetta dall’AC sul punto e di riservare ad 

un secondo momento un eventuale testo da pubblicare sulla pagina 

Fbook e/o sui giornali. 

Il Presidente segnala le problematiche circa le riunione del CdQ 

da farsi in presenza. I Consiglieri Olivetti e Calubini si offrono 

di effettuare le verifiche sul Green pass, nessuno si offre per 

reperire e gestire la strumentazione messa a disposizione dall’AC 

e volta a consentire il collegamento da remoto dei Consiglieri che 

sono impossibilitati a presenziare. O meglio, il Consigliere 

Plebani si offre di mettere a disposizione il proprio IPAD per il 

collegamento. 

I Consiglieri Cherubini, Calubini, Moratto, Formosa ed Olivetti 

esprimono la propria preferenza affinché le riunioni proseguano da 

remoto fino a che prosegue l’obbligo del Green pass. 

Si dà atto che il verbale è stato compilato durante la seduta, è 

stato letto punto per punto ai Consiglieri presenti, che ne 

confermano il contenuto, prendendone atto. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,55 del 

02/11/2021. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Tiziana Cherubini     Claudia Calubini 


